

# Contactée pour un travail

M. G. H., États-Unis

27/03/2014

L'année avait malheureusement mal commencé. Deux hospitalisations très chères, le règlement de mes emprunts d'étudiante et un tas d'autres désagréments m'ont profondément stressée, cette situation précaire m'angoissait. Hier, alors que j'étais au neuvième jour d'une neuvaine à saint Josémaria pour mon travail, j'ai eu la joie de recevoir un coup de fil dans ce sens.

J'ai été convoquée à un entretien et je  
sais que je peux compter sur  
l'intercession de saint Josémaria.  
Merci.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/contactee-pour-un-travail/> (15/01/2026)